

DECLARACION DEL GRUPO DE RIO

El Mecanismo Permanente de Consulta y Concertación Política, Grupo de Río, profundamente consternado ante la noticia del asesinato del señor Luis María Argaña, Vicepresidente del Paraguay, expresa su pesar y condolencias a toda la nación paraguaya y reitera su repudio a los actos de violencia.

En este contexto, el Grupo de Río reafirma sus profundas convicciones democráticas y expresa su esperanza de que las fuerzas políticas en el Paraguay superen este doloroso episodio y continúen en la ruta de la afirmación de la democracia y el orden constitucional.

México, D. F., a 23 de marzo de 1999.